

Montag, 30. Oktober 2000



Tipp: Tierbilder als Psalmen

„Die Psalmen sind keine Texte der Empfindsamkeit. Sie lullen nicht ein, sondern rühren auf. Sie wenden sich an einen Gott, der da ist, hilft, und zwar Menschen und Tieren“. Diese Aussage von Arnold Stadler mag als Motto für die aktuelle Ausstellung im Krankenhaus der Barmherzigen Brüder gelten. Bis zum 8. Januar sind im Rahmen der Reihe „Kunst im Krankenhaus“ Psalmen-Botschaften in Tierbildern von Prof. Dr. Maria-Anna Bäuml-Roßnagl, bekannt unter dem Künstlernamen ane ross zu sehen. Dr. Bäuml-Roßnagl stammt aus Gleißenthal. Nach dem Studium in Regensburg und München war sie in der universitären Lehrerausbildung sowie in der Erwachsenenbildung tätig. Seit 1988 betreut sie sozialästhetische Kultur- und Forschungsprojekte. Der ausgestellte Bilderzyklus entstand 1995 im Künstlerdorf Wessobrunn.

Foto: privat